



Nombre de alumnos: Marisol Castro Argueta.

Nombre del profesor: Marcos Jhodany Arguello Gálvez

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico y ensayo

Materia: Salud publica

Grado: 3ro Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 08 de Mayo de 2020.

Marco conceptual sobre la Salud publica

El nacimiento del concepto de salud publica

La aparición a tantas enfermedades y epidemias fue la razón principal para reflexionar ante dicha situación

Así pues, la física principalmente y la química generaron grandes aportaciones junto con otras ramas para la mejora de la salud

Para 1784 se crearon varios hospitales públicos y privados debido a las aportaciones de personas con dinero, cual contribuyo al desarrollo de la medicina

Mediante la revolución francesa se crearon proyectos como el drenaje, agua potable y limpieza de ciudades para mantener la salud publica.

La salud pública en México

Desde tiempos antiguos existían medidas de higiene como la recolección de basura o el entierro de difuntos pero no eran completas debido a razones económicas.

En 1876 con el actual presidente Porfirio Díaz creo un proyecto que buscaba que la capital se convirtiera en una ciudad limpia, ordenada e higiénica, en donde las enfermedades epidémicas y no epidémicas estuviesen controladas.

El Congreso Higiénico Pedagógico creo modelos para enseñar a escuelas sobre la higiene y salud, así pues desde temprana edad fomentar la limpieza.

Se hace formal y estrictamente correcta llevar a cabo estas medidas de higiene cuando el país enfrenta enfermedades de gran gravedad. que concientiza a la humanidad

Diagnostico de la salud

Es importante que las personas de cualquier edad obtengan cursos o platicas sobre la salud en general para así poder prevenir enfermedades .

Las generaciones de hoy en día no toman conciencia sobre el gran avance y esfuerzo que paso para que hoy en día podamos mantener una salud estable y contar con las atenciones medicas adecuadas.

Tal como en u principio fue lento el descubrimiento de las medidas necesarias sobre higiene ahora en la actualidad se debe fomentar hasta convertirlo en un habito.

Salud publica

En mi opinión es de gran importancia conocer como seres humanos todo lo que conlleva mantener una buena salud para de esta manera fomentar hábitos tanto en los hogares así también a la comunidad misma o si es el caso en ciudades. Como es sabido y visto cada vez mas la humanidad esta despreocupada sobre lo que ocurre con nuestro planeta y en realidad esto tiene mucho que ver ya que de ahí nacen nuevas enfermedades. También la salud publica abarca sobre como nosotros podemos cuidarnos ante la aparición de nuevas enfermedades y pandemias ya que en ocasiones por no tomar las medidas adecuadas nos enfermamos y contraemos un virus o bacteria y lo peor es que podemos contagiar a las personas que nos rodean.

Un enfermero profesional entonces tiene la obligación de llevar acabo actividades adecuadas tanto a individuos, familias y grupos de personas sobre promoción a la salud abarcando temas importantes adecuados, de esta manera las personas tendrán idea a todo lo que se puede enfrentar y a los que estamos expuestos sino llevamos las medidas preventivas correctas y necesarias.

Referencias

UDS. 2020. Antología de Salud Publica.
Utilizada 08 de Mayo. 2020. PDF. Unidad1.

[file:///C:/Users/lizeth/Desktop/SALUD
%20PUBLICA%20ANTOLOGIA.pdf](file:///C:/Users/lizeth/Desktop/SALUD%20PUBLICA%20ANTOLOGIA.pdf)

Gaceta de Mexico. 2014. Salud Publica en Mexico.
Utilizada 08 de Mayo. 2020. PDF. Pág. 195.198.

[https://www.anmm.org.mx/GMM/2014/n2/GMM_150
_2014_2_195-199.pdf](https://www.anmm.org.mx/GMM/2014/n2/GMM_150_2014_2_195-199.pdf)